

5月とモトアベ

いの木保育園

令和2年度

園長

大変 ご迷惑をおかけあります
予定も立たず… 困惑…

子ども達の前では、保育園は、とてもかっこいいです。ここを来り越えた先はと
自衛・ステイホーム・通勤。1ヶ月・1年? 2年!? —— この巷の中に新しい
生活スタイルなどものが発表され、これを基準と考えますと、様々な事も
見直す事が必要となります。コトまで貴重・常識としてきたことも
変わります。正に今年の流行語大賞!?

3密・ステイホーム
とも、コトまでの生活を少し見直し努力すれば本来持て
る自分の命を守り、大切な人の命を守ることになる
巡回して、各自に追ってくことですね。

お願い

今は、直接会う事が叶わないが
多いため、メールでのおからせ等も
この以上になります。

必ず、ご確認をお願い致します。又
保育園のホームページも日々新登場
しますので、宜しく。

景色が変わりました

親子で歩き回る姿を多く見かけます。

河川敷では多くの親子が遊んでいます。

小さな子供たちが、ほうきを持って、立場先と掃除しています。

「今度は、〇〇をつくろう!」と喜び声が聞こえます

ニホンズテキです。

今まで忙しかったのもうかが——

家族と一緒に過ごして生活している!!

ステキです

各界の著名人が映像で

メモリを下さっています。★★

・世界もうちやも日本文化と国結ぶ。だから来り越えらるる —

・頭から背中を丸めて帰ったら明日はかな! 明日は来るな! —

・笑ひながら笑う → 笑いから樂になる!

・様を曰く来る。未来を信じる

・明け方、夜はな

・いまやせな。いつも自分の心が決まる

・今は自分を見つめなれ。考えなれ

八月はまだないことがある。チラニスだ!!

各々の経験を踏まえて飛行言葉には、ドアがあります。

皆様もまずは、様々な事を経て、今がある —

頑張りましょう

コロナは負けず、笑顔でファイト